



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



22/07/2022

LEGISLATIVO

Morena lanza convocatoria para realizar foros sobre Reforma Electoral

“Aunque parezca increíble, aunque parezca una broma de mal gusto, ya se lanzó la convocatoria para un parlamento abierto sobre la Reforma Electoral después de la burla que fue el parlamento abierto en la Reforma a la Ley Eléctrica a principios de este año, fueron especialistas, desde luego representantes de los partidos políticos, empresarios y al final, el presidente López Obrador ordenó a sus diputados que no tocaran una coma, o sea se trabajó durante horas, se hicieron documentos, durante semanas, se hicieron documentos, reflexiones y todo eso se fue al bote de la basura, porque el Presidente dijo ni una coma y ni una coma le tocaron sus siempre disciplinados diputados de Morena”.

https://drive.google.com/file/d/1pFUQu4RMMF8myJyU-ruuS73_4sDLBLvr/view